



## シエルブルーが 国体優勝を凱旋報告

10月23日、シエルブルーカノヤの上野みなみ選手と堀航輝選手が市役所を訪れました。これは、9月に開催された「第73回国民体育大会(福井国体)」で、上野選手が女子スクラッチで優勝、堀選手が成年男子1kmタイムトライアルで4位の成績を取めたことから行われたもの。上野選手は、昨年のけがを乗り越え出場しての国体初優勝となりました。



## 「鹿屋体大」チームを みんなで応援!

10月14日・21日、鹿屋体育大学で「カレッジスポーツデイ」が開催されました。これは、同大学所属のスポーツチームを地域の多くの人に応援してもらおうと実施した観戦型イベント。14日には野球部の試合が、21日にはバスケットボール部の試合が行われ、来場者らは配布された「Blue Winds」のマフラータオルを手に、声援を送っていました。



## 広域公園で 音楽とフラの祭典

10月27日・28日、大隅広域公園で「おおすみ秋の祭典」が開催され、様々なジャンルの音楽とフラダンスの愛好家らによるステージ披露などがあり、市内外から多くの人々が訪れました。



## 我が身を守る術を学ぶ

10月13日、市武道館で「女性向け護身術教室」が開催されました。参加者は警察官から身ぶり手ぶりを交えた指導を受け、万が一の場合に自分の身を守るための知識や技術を学びました。



## 空手の全国大会で 上位入賞

10月31日、西原空手道スポーツ少年団の山下珠利さん(西原小6年)と有川拓孝さん(同小3年)が指導者らと市役所を訪問し、全国大会の結果報告と今後の目標を語りました。



## 市鉄道記念館が 開館30周年を迎える

10月14日、市役所で市鉄道記念館開館30周年記念「国鉄大隅線を語る会」が開催されました。貴重な鉄道資料の展示や旧国鉄OBらの講話などがあり、参加者はその歴史に思いを馳せました。



## 「ヒメとヒコ」が 「MBC賞」を受賞

10月10日、高校生ミュージカル「ヒメとヒコ」が「第51回MBC賞」を受賞しました。これは、地域文化のPR隊としての役割等が評価されたもので、市内団体が受賞したのは6年ぶりです。



## 竜神太鼓と歓声が響く

10月21日、県民健康プラザ多目的広場で、「第25回大隅竜神大祭」と「おおすみ木材まつり」が開催されました。大隅竜神太鼓や模擬上棟式などが行われ、多くの人でにぎわいました。